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REQUERIMENTO Nº  150/2014 

 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

plenário para que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito solicitando de Sua 

Excelência, informar quando será concluído o asfalto da estrada do Japonês, 

dando acesso ao Condomínio Jaguariúna II? 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

                           O asfalto foi feito na estrada do japonês, até o acesso ao Condomínio 

Jaguariúna I, faltando concluir o acesso à parte II daquele mesmo Condomínio, e os 

moradores questionam quando essa obra será terminada, pela necessidade que existe 

dessa infra estrutura, que melhorará sobremaneira a qualidade de vida de todos, pelo 

acesso mais seguro e confortável aos transeuntes, portanto, este requerimento tem a 

finalidade de saber dessa Prefeitura e informar nossos munícipes que muito nos 

questionam. 

Secretaria da Câmara Municipal, 08 de julho de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


